

Bio Farma, ASDP dan KAI Gelar Direksi Mengajar di Kampus Universitas Lampung



3 BUMN (Bio Farma, ASDP dan KAI) gelar BUMN Mengajar di kampus Universitas Lampung pada 28 Oktober 2017 yang diikuti oleh sekitar 1500 peserta, program ini merupakan kegiatan "BUMN Hadir di kampus" yang diselenggarakan oleh Kementerian BUMN di 28 kampus di seluruh Indonesia secara serentak, dalam rangka hari Sumpah Pemuda.

[caption id="attachment_40674" align="aligncenter" width="640"]



Pemaparan mengenai Bio Farma, sebagai BUMN Produsen Vaksin dan life science, oleh Direktur Utama Bio Farma, Juliman, dalam acara BUMN Hadir di Kampus, di Universitas Lampung, 28 Oktober 2017.[/caption]

Hadir sebagai narasumber, Juliman PLT Direktur Utama Bio Farma, Faik Fahmi, Direktur Utama

ASDP, Rektor Universitas Lampung Prof. Dr. Ir. Hasriadi Mat Akin, M.P. serta Guru Besar Fakultas Ekonomi Universitas Lampung Prof. Dr. Hi. Satria Bangsawan, S. E., M.Si

Juliman “menyambut positif kegiatan BUMN Hadir di kampus ini agar peran strategis BUMN dalam pembangunan dan penguatan ekonomi Nasional dapat diketahui oleh masyarakat di seluruh Indonesia dan khususnya di kota Lampung”.

[caption id="attachment_40676" align="aligncenter" width="640"]



Pada acara Direksi Mengajar di Universitas Lampung juga diberikan informasi untuk program internship (magang) dan rekrutmen di Bio Farma.[/caption]

Faik Fahmi, Direktur Utama ASDP menambahkan “kegiatan BUMN Hadir di Kampus ini untuk memberikan pemahaman kepada civitas akademika tentang peran strategis BUMN dalam pembangunan ekonomi nasional dan menjembatani sinergi BUMN dengan perguruan tinggi yang memiliki sumber daya manusia profesional”.





Juliman, Direktur Utama Bio Farma , menambahkan dalam kegiatan ini 3 BUMN tersebut memberikan bantuan berupa dana pendidikan kepada 9 orang mahasiswa tingkat akhir dengan total nilai empat puluh lima Juta Rupiah, serta bantuan penunjang kegiatan kemahasiswaan. Untuk menyukseskan acara tersebut 3 BUMN bersinergi dengan BEM (Badan Eksekutif Mahasiswa) Universitas Lampung untuk pelaksanaan acara baik pada saat upacara maupun kuliah umum.

-----***-----

Informasi lebih lanjut :

N. Nurlaela Arief

Head of Corporate Communications Dept.

Bio Farma

081910102649

Lala@biofarma.co.id